



CONGRESO DE LA UNIÓN

Confían en superar el boicot a elección

LEGISLADORES se enfrascan en polémica sobre si se debe ir a votar el domingo; PAN y PRI refrendan que no serán parte del "atracó" por parte del oficialismo

POR LETICIAS ROBLES
DE LA ROSA

leticia.robles@gmm.com.mx

Senadores y diputados federales de Morena confiaron en que la decisión ciudadana de salir a las urnas el próximo domingo vencerán a quienes llaman a no votar e incluso a boicotear la primera elección de los integrantes del Poder Judicial Federal.

"No hay temor de realizar elección tranquila, pacífica, limpia, a pesar que hay sectores que han decidido, no sólo no acudir a la elección o invitar a no votar o boicotear. No vamos a descalificar a ninguna organización que está en ese proceso.

"Es un deber cívico que todos tenemos que ir a votar; es una hazaña ciudadana; es un ejercicio ciudadano democrático para todo el país, incluso para todos quienes pensamos diferente o que somos de opiniones encontradas; es un gran reto para todos y estoy convencido de que lo vamos a enfrentar con éxito",

dijo Ricardo Monreal, líder de los diputados federales de Morena.

Por su parte, Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados y actual vicepresidente de la Comisión Permanente, aseguró que "habrá una participación importante. Creo que puede llegar entre el 15% y 20%.

Yo hace unas semanas estuve en algunos estados y veo ánimo de participar; veo su interés en conocer a los candidatos para poder votar de manera informada y creo que va a haber una participación importante".

A pregunta expresa sobre si es tiempo de que le quiten la concesión al dueño de la televisora que llama abiertamente a no votar el domingo, la senadora morenista Margarita Valdez respondió que "no debería, si tuviera tantita dignidad, estar llamado al no voto. También lo que le encanta es

tener el poder sobre los poderes de nuestro país; de los poderes electos y que no los quieren soltar".

"El INE no va a tardar en sancionar no nada más a él, sino a todos los que están llamando a que no se vote, a que no se cumpla con la obligación y derecho de la libertad de votar. Ya se verá", dijo la senadora.

DETERMINACIÓN

El grupo parlamentario del PAN, encabezado por Ricardo Anaya, informó que por orden de su partido, los liderazgos albiazules no participarán en la votación del domingo.

"Para nosotros lo que va a ocurrir el domingo no es

elección, sino un fraude, una estafa para que Morena tome el control absoluto del Poder Judicial. La Comisión Permanente Nacional del PAN ha hecho un llamado a los que ocupan cargos de dirigencia a no salir a votar este domingo y expresar respeto a los ciudadanos que de manera libre decidirán si participan o no.

"Por ningún motivo seré parte de este atraco y vulgar fraude", dijo Anaya.

En tanto, el coordinador de los senadores del PRI, Manuel Añorve, anunció que los militantes del tricolor tampoco participarán en las elecciones del domingo.

"Nosotros somos congruentes. Votamos en contra de esta reforma del Poder Judicial, que terminó con la división de poderes y es un traje a la medida de este gobierno autoritario y vamos a ser congruentes. Nosotros no vamos a salir a votar", dijo.

Momentos después, acompañada por diversos senadores, la vocera de la bancada de Morena, Andrea Chávez, consideró que la posición del PAN "es antidemocrática y anti-constitucional"; llamó a los mexicanos a salir a las urnas y no hacer caso a los llamados a abstenerse.



Para nosotros lo que va a ocurrir el domingo no es elección, sino un fraude, una estafa para que Morena tome el control absoluto del Poder Judicial. Por ningún motivo seré parte de este atraco y vulgar fraude.”

RICARDO ANAYA
SENADOR DEL PAN



Foto: Mateo Reyes

La senadora morenista Andrea Chávez calificó de antidemocrática a la CNTE por el llamado a boico-